
        経済常任委員会会議録 

 

1 日 時 開会 令和 4年 9月 12日 15：15 

閉会 令和 4年 9月 12日 15：30 

2 場 所 議員控室 

3 出 席 委 員 七宮広樹、鈴木元久、鈴木 茂、吉田広明、金澤太郎、割貝寿一 

4 欠 席 委 員 なし 

5 出席要求者 なし 

6 職務出席者 書記 

7 説 明 員 なし 

8 傍 聴 人 なし 

9 付 議 事 件 第 1 閉会中の継続調査について 

その他 

10 議事の経過 

鈴木副委員長開会 

七宮委員長あいさつ 

第 1 閉会中の継続調査について 

委員長：外に出て学ぶこともあるので、郡山市の「林業アカデミーふくしま」の視察はどうか。 

 当町と関わりもあることから。鈴木茂委員は他の考えがあるようだ。 

鈴木茂委員：郡山まで行くのであれば、「道の駅ふくしま」はどうか。運営母体が民間であり、「道 

の駅うつのみや ろまんちっく村」も経営している。民間の経営状態の視察。通常は第三セクタ 

ーでやっていると思う。駅長等に話を聞きたい。 

委員長：他の委員から意見あるか。 

吉田委員：郡山と福島、距離時間問題ないか。 

鈴木茂委員：問題ないと思われる。 

割貝委員：1日のスケジュールで可能かどうか。 

金澤委員：道の駅ふくしまは確かに興味ある。2箇所の視察良いと思う。 

副委員長：最初に「道の駅ふくしま」、次に「林業アカデミー」はどうか。 

委員長：宮川県議も「林業アカデミー」を見たいとのことなので合流したいが、経済の視察なので 

 それが可能かどうか。また、総務の委員も行きたいという方がいればバスで行くことになると思 

う。 

鈴木茂委員：経済のメンバーだけならば 1台の公用車で行けるが、総務でオブザーバー参加者がい 

ればバスが必要となる。 

議長：オブザーバーは許可されているので、総務と話し合ってみてはどうか。 

委員長：総務と協議する。日程は 10月 28日（金）とし、2箇所の視察とする。 

委員長：その他なければこれで終了する。 

副委員長による閉会 

 

議 長 

確認印 

 



塙町議会委員会条例第 27条の規定により署名する。 

 令和  年  月  日  

          経済常任委員長 


